INE LOCAL

Coordinan acciones para Elección Judicial



El instituto se reunió con cinco Vocalías Distritales y los Enlaces Administrativos de los 40 Distritos Electorales

NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL

Pretenden alinear estrategias para la organización y desarrollo de la jornada electoral l Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México llevó a cabo una reunión de trabajo con las cinco Vocalías Distritales y los Enlaces Administrativos de los 40 Distritos Electorales, como parte de los preparativos para el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación

Durante el encuentro, Joaquín Rubio Sánchez, vocal ejecutivo del INE en la entidad, destacó la relevancia de un trabajo coordinado entre las Vocalías y los Enlaces Administrativos, señalando que la colaboración efectiva será fundamental para garantizar el éxito del proceso electoral.

La reunión tuvo como objetivo principal alinear estrategias y tareas necesarias para la organización y desarrollo de la jornada electoral. Entre los temas tratados,

Este proceso electoral extraordinario es el primero en la historia de México en el que se elegirán a jueces y magistrados mediante voto popular

se incluyó la logística para la instalación de casillas, la capacitación del personal electoral y los procesos administrativos relacionados con el cierre fiscal de 2024 y la apertura de 2025.

Con más de 7 mil casillas planeadas para ser instaladas, la coordinación entre las distintas áreas del INE resulta crucial para asegurar el correcto desarrollo del proceso, que culminará con la jornada electoral del 1 de junio de 2025.

Este proceso electoral extraordinario es el primero en la historia de México en el que se elegirán cargos del Poder Judicial mediante voto popular, incluyendo nueve ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, dos Magistraturas de la Sala Superior y 15 de las Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, entre otros.

A nivel nacional, el INE ha solicitado una ampliación presupuestal de mil 500 millones de pesos para organizar eficazmente las elecciones judiciales del 1 de junio. Este monto se destinaría a instalar I3 mil casillas adicionales a las 73 mil planeadas y atender a repatriados con la llegada de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos.